
6 Pièces

193 m²

Réf. VAL250123

1 900 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Nichée  dans  un  cadre  naturel  à  couper  le  souffle,  cette  somptueuse

demeure provençale incarne à la perfection l'art  de vivre du Sud de la

France.  Alliant  charme  intemporel  et  savoir-faire  artisanal,  la  maison

séduit  par  son  élégance  et  son  authenticité.  Elle  offre  un  vaste  séjour

avec  cheminée,  une  cuisine  ouverte  aux  plafonds  cathédrale,  quatre

chambres  raffinées  et  trois  salles  de  bains  élégamment  aménagées.

Chaque  étage  présente  de  superbes  tomettes  anciennes  avec

chauffage au sol,  tandis que toutes les chambres sont équipées de la

climatisation réversible, garantissant un confort absolu ...

Nestled in a breathtaking natural setting, this exceptional Provençal estate perfectly

captures  the  essence  of  the  South  of  France.  The  elegant  home  blends  timeless

charm  with  meticulous  craftsmanship.  It  features  a  spacious  living  room  with  a

fireplace, an open-plan kitchen with soaring ceilings, four exquisite bedrooms, and

three  refined  bathrooms.  Each  floor  showcases  beautiful  authentic  terracotta  tiles

with  underfloor  heating,  while  all  bedrooms  are  equipped  with  reversible

air-conditioning for year-round comfort.The property enjoys excellent sun exposure,

creating a luminous and ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE
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